

Sujet : [INTERNET] Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

De : > (par Internet) <

Date : 14/04/2021 15:04

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

Messieurs mesdames,

Nous protestons contre un parc aussi massif rempli des éoliens gigantesques. Les éoliens sont dangereuses pour les oiseaux, les insectes, les chauves-souris et notre santé. Je voyage beaucoup autour de l'Europe. Jamais j'ai vu un ciel étoilé si clair comme à la Thiérache.

Le ciel étoilé clair va disparaître avec les éoliens qui sont bien éclairés.

Depuis onze ans nous restons à Plomion. Nous sommes Néerlandais (excusez-moi pour ma connaissance modérée de la langue française). Chaque année nous avons beaucoup d'amis qui nous visitent à Plomion. Ils aiment beaucoup le paysage rurale et culturel avec les vues larges et le ciel étoilé clair dans la nuit noire. Il y a des amis qui ont acheté aussi des maisons dans la Thiérache.

Le parc éolien est mauvais pour le développement touristique de la Thiérache. Ce développement sera important pour le croissance économique dans la future. l'économie du tourisme est en tête du classement mondial.

Salutation distinguée

, 02140 Plomion

Sujet : [INTERNET] Enquête publique : Grand Cerisier

De : > (par Internet) <

Date : 14/04/2021 16:32

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je vous serez reconnaissante de bien vouloir enregistrer mon avis relatif à l'implantation du Parc éolien nommé : Grand Cerisier.

Je suis contre l'implantation du parc éolien « Grand Cerisier " car dans l'Aisne, nous assistons à un encerclement éolien progressif des communes qui devient invivable de jour comme de nuit.

A mon sens, il est temps que le gouvernement se penche sur le développement anarchique des parcs éoliens du département de l'Aisne et qu'il intervienne pour que des dispositions soient prises afin de réduire l'importante nuisance visuelle et sonore engendrait par ceux-ci et stopper la prolifération des parcs.

Très cordialement.

08220 LA HARDOYE/ ROCQUIGNY

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - Observations - Parc Eolien GRAND CERISIER - C.E.P.E. GRAND CERISIER. Et Parc EOLIEN LE CHEMIN DU CHÊNE

De : > (par Internet) <

Date : 14/04/2021 22:25

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis une habitante de Thenailles. Je suis belge et j'ai acheté une maison dans le Hameau du petit-Lugny il y a quelques mois.

J'ai opté pour ce changement de vie car j'ai été séduite par la beauté du paysage, la diversité de la flore et de la faune, et surtout par le calme. Mais également par un sentiment de bien-être que je ressens en Thiérache, grâce à ses habitants, à ses villages, à ses villes, à ses infrastructures.

Je suis véritablement tombée sous le charme de cette région. J'aime y être, et je veux m'investir dans ce paysage.

J'ai appris récemment qu'un projet éolien allait être implanté juste devant ma maison.

Les 6 éoliennes industrielles prévues au projet LE CHEMIN DU CHÊNE, seront implantées à 600 mètres. Ces tiges de bétons vont littéralement détruire la vue, de jour comme de nuit.

C'est épouvantable!

Le jour, j'admire les nombreux oiseaux, j'observe les hérissons, les faisans, les lapins, les chevreuils.

Je prend soins des bocages.

Je nettoie les ordures laissées par les promeneurs.

J'entend les chasseurs au loin.

Je fais mes courses au marché et j'achète mon pain chez le très bon boulanger de Vervins.

Je prend soins des gens et de la nature.

La nuit, j'écoute les chouettes.

J'admire les chauves-souris.

Le compte les étoiles.

Tout cela va disparaître.

Finis les journées calmes, finis les nuits noires. Je vais subir une discothèque devant mes fenêtres. Les oiseaux vont fuir. Et je n'aurai plus aucun moment de répit.

Il ne sera plus possible de regarder l'horizon car celui-ci sera envahi de turbines. Les éoliennes seront placées juste devant mes fenêtres. Il n'y aura

pas de détournement de la vue possible!

Alors qu'est ce que je vais devoir faire?

Vendre cette maison que je viens d'acheter?

M'endetter à vie car je ne pourrai pas rembourser le prêt hypothécaire?

Abandonner la Thièrache?

Ce projet éolien est démesuré!

Démesuré par son ampleur, par la hauteur des mats, par la localisation!

J'habite un hameau, il y a 10 maisons.

Nous sommes entourés de pâtures, de collines, de ruisseaux et de bocages. C'est un lieu totalement naturel.

Il n'y a qu'une seule route pour atteindre le hameau.

Habiter ici est un choix!

Un choix de recueillement, un choix pour la nature, un choix pour la planète.

Je ne comprend pas pourquoi on vient implanter un site industriel dans un tel écrin de beauté. Les autoroutes sont plus propices pour accueillir ce type de projet.

J'ose espérer que mon courrier pourra vous éclairer sur notre situation au Hameau du Petit-Lugny.

Cordialement,

02140 Thenailles

Sujet : [INTERNET] Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

De : > (par Internet)

Date : 14/04/2021 22:36

Pour : "ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr" <ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Concerne: enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER;

projet faisant partie d'un ensemble de projets éoliens en Thiérache.

Comme riverains du projet du chemin du chêne, je suis perplexe par l'ampleur du projet global concerné (total de 49 éoliennes à l'échelle gigantesque dans la seule région qui nous concerne).

Quoique de qualité, les présentations publiques des projets et des implantations dans le paysage sont tendancieuses et trompeuses. Elles sont généralement figées et les points de vue offrent la plupart du temps des distances et orientations favorables.

Il ne faut pas jouer faux jeu, l'échelle des machines en projet est sans commune mesure avec l'échelle du paysage et du patrimoine immobilier régional.

L'implantation de ces éoliennes est un projet politique sérieux à l'impact durable, qui semble réalisé "au forceps" et de manière précipitée.

Nous demandons une vraie implication et information des habitants en amont de ces projets et une démonstration technique plus approfondie.

Aujourd'hui, ces projets suscitent la crainte :

-de voir pour très longtemps et sans retour possible les paysages meurtris.

-de subir de jour comme de nuit la lumière des phares et le bruit des turbines, sans retour possible.

Comme nouveau habitants étrangers, nous craignons d'être mis sous le fait accompli et remarquons que nous sommes informés de manière très irrégulière et parcellaire.

Nous craignons l'avancée de ce projet pharaonique, à défaut qu'une alternative plus équitable et mesurée ne puisse être proposée, en concertation avec tous les habitants des Communes concernées.

Nous nous tournons vers vous espérant votre attention et un soutien public, pour que nous accédions à notre demande citoyenne, de voir reconsidéré la forme et l'importance quantitative de ces projets éoliens:

-contraindre les promoteurs de dispenser une information complète et appropriée, régulière, de tous les riverains, sur le contenu et l'état des dossiers (avec perception réelle du contenu et des projections éoliennes dans les 5-10 ans dans les environs immédiats du site, dans une vue d'ensemble).

Entre-autre et, a minima, obtenir des images 3D réalistes et suffisantes, à la bonne échelle et aux points défavorables, montrant la confrontation entre les éoliennes et le paysage dans lequel elles s'inscrivent (de jour et de nuit).

-tenir compte dans les projets visés dans la Région de ce que l'échelle des installations envisagées

(taille et nombre des mâts) soient vraiment compatibles avec les dimensions du paysage hérité et les activités de loisirs (bocage, chemins, prairies, etc).

Il nous semble qu'un effort des promoteurs (dont l'approche de l'efficience est à tendance techniciste) vers une meilleure dilution des éoliennes dans le paysage (le long des routes ou de site industriels, par exemple) et sous la forme de grappes de moindre hauteur, aurait meilleure presse et serait plus compatible avec le paysage hérité de la Thiérache.

A titre de réflexion, des parcelles de monocultures existent en abondance sur certains plateaux "kilométriques" qui sont beaucoup plus propices à l'implantation d'éoliennes.

Nous vous remercions d'avance de votre réponse et de votre soutien.

Avec mes considérations distinguées et à votre disposition,

02140 Thenailles

Sujet : [INTERNET] enquête publique-Observations-PARC EOLIEN GRAND CERISIER-C.E.P.E GRAND CERISIER

De : > (par Internet)

Date : 15/04/2021 10:34

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Cher monsieur le Commissaire Enquêteur,

cher mr. Lejeune,

comme habitants mi-temps de Besmont, ma femme et moi sont bouleversés par le projet Grand Cerisier. D'origine Belges, nous avons acheté une maison à Rue Charles, il y a deux ans. Ce sont la beauté, la tranquillité et la biodiversité de la Thiérache qui nous ont convaincu.

Comme le platform Thiérache le stipule, l'impact sur le paysage, et la faune et flore dans une zone protégée est bien plus élevé que ce que l'on prétend dans l'Étude d'Impact du RES.

Par conséquent, il y aura une perte de valeur de tous les résidences secondaires dans la région, et probablement aussi une baisse d'intérêt de la part des étrangers intéressés à investir et à se procurer des maisons, ce qui résulterait dans une baisse de revenus fiscales et économiques pour les Français.

En espérant ardemment que le projet soit supprimé

Nous vous saluent avec la plus haute estime

, journaliste, et

02500 Besmont

Sujet : [INTERNET] Parc éolien de Coingt le Grand Cerisier

De : > (par Internet)

Date : 15/04/2021 10:46

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur

Je vous transmets par ce mail mon opposition à l'implantation du parc éolien Grand Cerisier.

Notre région a assez et trop accepté de parc éolien.

Le cumul va être néfaste pour la biodiversité et la santé.

Notre région va perdre de son attractivité.

Je déplore et condamne la désinformation des locaux avant toute implantation.

Même s'il y a enquête publique et avis défavorable, le pétitionnaire fait appel. Si en face il n'y a pas d'association le combat est perdu d'avance. Nous ne sommes pas à armes égales. Nous n'avons pas l'argent pour payer des pointures du barreau. A la base il y a donc une injustice. L'éolien industriel est le scandale de demain. L'enrichissement de certains est la priorité et non l'écologie.

Merci Monsieur le Commissaire Enquêteur de prendre en compte mon avis.

Cordialement

des Ardennes

Envoyé depuis mon appareil Galaxy

Sujet : [INTERNET] Parc éoliennes

De : > ^ (par Internet) <

Date : 15/04/2021 12:43

Pour : "ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr" <ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr>

Plomion 15/04/2021

02140 Plomion

Objet : Parc éolien grand cerisier de Nampcelles la cour

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je me suis installé à Plomion il y a une quinzaines d'années,
pour fuir la vie citadine de la région parisienne, avec tout ce que sa comporte,
pollution auditive, olfactive, et visuel.

Je vous informe de mon DESACORD concernant cette fumisterie de projet d'éolienne en ligne d'horizon.

Je n'ai pas investi à la campagne pour que l'on me massacre mon cadre de vie, avec cette pollution visuelle (entre autre).

La saturation visuelle est nette de chez moi , je vois les éoliennes de Chaourse et de Montcornet,

Quant à la hauteur de 180 mètres annoncées pour les éoliennes ,elles me font froid dans le dos.

L'été, je veux dormir les fenêtres ouvertes, et pouvoir regarder les étoiles ! Au lieu de ça, vous aller m'imposé les vrombissements incessants de vos éoliennes.

Nous savons vous et moi, que les éoliennes n'ont absolument rien d'écologique.

Quelles traces voulez-vous laissé de votre passage sur cette terre ?

Je fais appel à votre cœur.

Respectueusement

Sujet : [INTERNET] Enquête publique-Observations-Parc Éolien GRAND CÉRISIER- C.E.P.E.
GRAND CÉRISIER

De : > ar Internet) ·

Date : 15/04/2021 12:50

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Nous nous prononçons contre le projet Parc Eolien Grand Cérasier.

La Thiérache a une grande valeur patrimoniale de paysage avec une biodiversité qui sera sévèrement menacée par les éoliens.

Les églises fortifiées et le paysage avec le bocage sont attractif pour les gens qui cherchent la beauté et le calme de la Thiérache.

Les villages et l'infrastructure seront fortement bouleversés par les travaux.

L'attraction touristique et le valeur des maisons de la Thiérache seront diminués.

02360 Morgny en Thiérache

Sujet : [INTERNET] Parc des éoliennes

De : > (par Internet)

Date : 15/04/2021 12:10

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bon jour,

Je veux exprimer mon opinion contre les plans à construire des parc des éoliennes dans la thierache.

On aime le paysage, le calme, la biodiversité etc. Je suis sur, qu'il existe des possibilites plus efficace pour l'énergie renouvelable sans ces conséquences nuisibles et irréversible.

On dit clairement NON aux éoliennes.

02140 Braye en Thierache

02140 Braye en Thierache

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - Observations - Parc Eolien GRAND CERISIER - C.E.P.E.
GRAND CERISIER

De : > (par Internet)

Date : 15/04/2021 16:18

Pour : <ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr>

Mesdames et messieurs,

Je déclare être : CONTRE l'installation prévue de 9 éoliennes sur le territoire des communes de Coingt, Nampcelles-la-Cour et Dagny-Lambercy.

POUR la protection du magnifique paysage, de la faune et du patrimoine historique et culturel de la Thiérache qui seraient irrémédiablement détériorés et détruits par l'installation d'éoliennes.

Mme _____ny-en-Thierache

Sujet : [INTERNET] Aeoliens

De : > (par Internet)

Date : 15/04/2021 23:52

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Le projet Grand Cerisier des eoliens en Thierache.C'est un désastre pour le petit pays charmant.La façon qu'on pense á mettre des moulins de vent trop près des maisons est un attaque pour la santé.Les oreilles les vibrations dans le corps.Et en plus la jolie campagne devient un parc industriel.

02140 Braye en Thiérache